

En Images



BELLOY-SUR-SOMME

Des maillots pour les championnats de France d'échecs des écoles

Dix élèves du CE2 au CM2 de l'école communale de Belloy-sur-Somme, Régis Courtois, président de Belloy échecs, l'enseignante de la classe, Justine Gabet, et deux accompagnateurs iront à Lons-le-Saunier dans le Jura du 21 au 23 juin pour le championnat d'échecs des écoles. Pour cette occasion, des maillots floqués ont été offerts par l'entreprise CIT Dessaint d'Amiens. Ayant besoin encore de fonds pour le transport et l'hébergement, il est possible de soutenir ce bel évènement en participant à la cagnotte en ligne : trousseaprojets.fr/projet/10459